

nesische Volk, einschließlich des kurdischen Volkes, im Kampf für Freiheit, Demokratie und Fortschritt.

Hemil Muho
Generalsekretär der Demokratischen Partei
der Kurden Libanons

*Gniliatresse der Freundschaftsgesellschaft
Jordanien - Deutsche Demokratische Republik*

Genossen Erich Honecker,
Erster Sekretär des Zentralkomitees der SED
Berlin

Gestatten Sie mir, aus Anlaß der Einberufung des IX. Parteitages der SED Ihrem verehrten Parteitag im eigenen Namen, im Namen des Präsidiums der Freundschaftsgesellschaft Jordanien-Deutsche Demokratische Republik und aller ihrer Mitglieder die ehrlichsten Gefühle des Stolzes und der Hochachtung angesichts der großen Erfolge der DDR auf den verschiedensten Gebieten zu übermitteln.

Wir empfinden große Genugtuung darüber, daß die Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED erfolgreich verwirklicht wurden. Das ist ein erneuter Beweis für das bewährte Bündnis aller demokratischen und progressiven Kräfte der DDR beim Aufbau der neuen Gesellschaft, geführt durch die Kraft und die Fähigkeiten der geeinten Arbeiterklasse.

Das enge Bündnis zwischen der DDR, der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern trug aktiv dazu bei, daß der Frieden in der Welt sicherer wurde und daß dank der Politik der internationalen Entspannung und der friedlichen Koexistenz viele neue Erfolge errungen werden konnten.

Das konsequente Eintreten und die aktive materielle und moralische Hilfe der befreundeten DDR für die Sache der arabischen Völker, insbesondere des arabischen Volkes von Palästina, sowie für alle um ihre Freiheit und Unabhängigkeit ringenden Völker sind ein wichtiger Beitrag für deren Kampf gegen Imperialismus und Rassismus.

Wir wünschen Ihrem bevorstehenden Parteitag Erfolg zum Wohl und zum Glück des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik.

Präsident der Freundschaftsgesellschaft
Jordanien - DDR
Suleiman An-Nabulsi
Amman - Jordanien